Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 23 m?
Référence 83410982
Prix 350 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité : au cceur de montmartre, a deux pas de la place des abbesses et du
marché lepic, au cinquieme étage par ascenseur d'un immeuble de 1972 un beau
studio refait a neuf avec petit balcon. Ce bien se compose, d'une entrée d' un bel
espace de réception/chambre avec sa cuisine ouverte, aménagée et équipée,
ouvrant sur un petit balcon exposé plein est, offrant une vue sur le sacré coeur, et
d'une salle de bains avec baignoire et toilettes. Studio de charme aux prestations
recherchées au coeur d'un quartier prisé, a proximité immédiate des transports et

des commerces calme et trés lumineux. ...

Sole agent: at the heart of montmartre, a stone's throw from place des abbesses
and marché lepic, on the fifth floor with a lift of a 1972 building, a lovely renovated
studio apartment with a small balcony. This property features an entrance hall, a
lovely reception/bedroom space with a fitted and equipped open kitchen opening
on a small east-facing balcony offering a view over sacré coeur, and a bathroom
with a bath and toilet. A charming studio apartment with upmarket fittings at the
heart of a coveted area, close to public transport services and the shops. Quiet

surroundings and great ...

BARNES MARTYRS
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
Contacter I'agence
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